

SENSA

DIE AROMEN REVOLUTION.
THE AROMA REVOLUTION.

Das Glas der Profis.
The glass of the professional.

SCHOTT
ZWIESEL

Tritan® protect

**Das Aroma entscheidet:
SENSA, so einfach geht Weingenuss.**

Mit SENSEA wird moderner Weingenuss ganz einfach, denn jede Glasform passt exakt zu einem Aromen- oder Weinstil. So können mit nur fünf Formen alle wichtigen Weine und Schaumweine abgebildet werden. Jedes Glas steht dabei für eine besondere Charakteristik und ein ganz typisches Aromenspiel - und dabei spielt es keine Rolle, ob es sich um einen Rotwein, Weißwein oder Rosé handelt. Entscheidend sind ganz alleine Charakter, Aroma, Duft und Geschmack eines Weines.

Leichte Weine wie Müller-Thurgau und frischer Riesling oder ein Portugieser fühlen sich in SENSEA LEICHT & FRISCH mit schmalen Kanten am wohlsten. SENSEA KRAFTVOLL & WÜRZIG ist mit seiner ausladenden Form ein perfekter Begleiter für kräftige Weine mit viel Tannin oder Barrique-Noten. Ganz unkompliziert bildet SENSEA mit nur vier Glasgrößen für leichte-frische, fruchtig-feine, samtig-üppige oder kraftvoll-würzige Weine die wichtigsten Weine der Welt ab. Ein weiteres Glas für Sekt und Champagner rundet die Kollektion ab. Die dünnwandige, filigrane, modern gestaltete Serie wird aus dem besonders bruchfesten **Tritan®**-Kristallglas bei uns im Bayerischen Wald gefertigt.



*Let the aroma decide:
SENSA—enjoying wine can be that easy.*

SENSA takes the complexity out of modern wine enjoyment because every glass shape fits exactly one aroma or wine style. The five glass shapes therefore cover all relevant wines and sparkling wines. Each glass has particular characteristics in a typical aroma range, regardless of whether you are serving red wine, white wine or rosé. Only the character, aroma, flavour and taste of a wine decide.

*Light wines such as Müller-Thurgau and fresh Riesling or Portugieser are most at home in SENSA LIGHT & FRESH with its narrow wall. SENSA STRONG & SPICY with its sweeping shape is a perfect companion for expressive wines with a lot of tannins or barrique flavours. With only four glass sizes, SENSA makes it uniquely uncomplicated to serve light-fresh, fruity-refined, velvety-rich or strong-spicy wines, covering the most important wines of the world. Another glass shape for sparkling wine and champagne completes the collection. The thin-walled, filigree series in modern design is made from the especially break-resistant **Tritan®** crystal glass in our Bavarian Forest manufactory.*



LEICHT & FRISCH

Knackig, frisch und voller Überraschungen - schlank schmeckende oder feinperlige Weine. Der gegorene Traubensaft ist nicht zu alkoholreich, hat einen grazilen Körper und eine frische Lebendigkeit.

Rebsorten / Type of grape

Riesling, Müller-Thurgau
(Mueller-Thurgau), Elbling



LIGHT & FRESH

Fresh, crisp and full of surprises – lean-tasting or fine sparkling wines. The fermented grape juice is not too rich in alcohol, but has a delicate body and a fresh vitality.

Rebsorten / Type of grape

Trollinger, Portugieser, Vernatsch



FRUCHTIG & FEIN

Animierende Weine die meist ausgeprägt fruchtig schmecken: Süße und Säure im feinen Dialog - Leichtigkeit auf Gaumen und Zunge. Mineralischer Charme und dezente Fruchtsüße bieten Genuss für fast jeden Anlass.

Rebsorten / Type of grape

Sauvignon Blanc, Riesling
fruchtsüß (Riesling fruity- sweet),
Weißburgunder (Pinot Blanc)



FRUITY & DELICATE

Stimulating wines that typically have a distinctly fruity taste: sweet and sour in delicate dialogue – lightness on the gums and tongue. Mineral charm and subtle fruit sweetener offer pleasure for practically any occasion.

Rebsorten / Type of grape

*Tempranillo, Dornfelder,
Zweigelt, Schwarzriesling
(Pinot Meunier), Dolcetto*



SAMTIG & ÜPPIG

Die Weine umhüllen sinnlich den Gaumen: dunkle Früchte, orientalische Gewürze, weicher Aromenausklang. Die Gerbstoffe sind durch Reifung oder Ausbau harmonisch eingebunden und der Alkohol kräftigt den Nachhall.

Rebsorten / Type of grape

Grauburgunder, Kerner, Gutedel,
Gewürztraminer (Gewuerztraminer)



VELVETY & SUMPTUOUS

The wines sensually flow over the gums: dark fruits, oriental spices and a soft aromatic finish. The tannins are harmoniously integrated through purification or maturation, while the alcohol strengthens the finish.

Rebsorten / Type of grape

*Merlot, Sangiovese, Grenache,
Dornfelder, Lemberger, Blaufränkisch
(Blaufraenkisch), Barbera*



KRAFTVOLL & WÜRZIG

Von der Sonne verwöhnt! Kraftvolle, dichte Weine mit Tannin, Frucht und reichlich Alkohol. Eine hohe Farbdichte und eine feste Gerbstoffstruktur verleihen einen aromatischen Geschmack mit großartigem Nachhall.

Rebsorten / Type of grape

Chardonnay, Semillion, Silvaner,
Vioigner



FLAVOURSOME & SPICY

Ripened in the sun! Flavoursome, dense wines with tannin, fruit and rich in alcohol. A high colour density and a firm tannin structure give the wines an aromatic flavour and a fantastic finish.

Rebsorten / Type of grape

*Cabernet Sauvignon, Shiraz (Syrah),
Nebbiolo, Bordeaux Blend, Spätbur-
gunder Barrique (Pinot Noir Barrique),
Nero d'Avola*



LEICHT & FRISCH: SEKT

Knackig, frisch und voller Überraschungen - schlank schmeckende oder feinperlige Weine. Der gegorene Traubensaft ist nicht zu alkoholreich, hat einen graziösen Körper und eine frische Lebendigkeit.

Rebsorten / Type of grape

Champagner Brut (Champagne Brut),
Cuvée aus (of) Pinot Noir, Chardonnay,
Deutscher Winzersekt
(German sparkling wine)



LIGHT & FRESH: SPARKLING

Fresh, crisp and full of surprises – lean-tasting or fine sparkling wines. The fermented grape juice is not too rich in alcohol, but has a delicate body and a fresh vitality.

Rebsorten / Type of grape

*Rosé Sekt (Rosé sparkling wine),
Rosé Champagner (Rosé Champagne)*





Rotwein, Weisswein und Sekt Red Wine, White Wine and Sparkling Wine



8890/2
Leicht und Frisch
Light and Fresh

H. 222 mm · 8.7 in
ø 76 mm · 3.0 in
363 ml · 12.3 oz

120 588
EAN 4001836100489
120 589 I-I (0,1 l)
EAN 4001836100502



8890/1
Fruchtig und Fein
Fruity and Delicate

H. 236 mm · 9.3 in
ø 88 mm · 3.5 in
535 ml · 18.1 oz

120 586
EAN 4001836100441
120 587 I-I (0,2 l)
EAN 4001836100465



8890/77
Leicht und Frisch: Sekt*
Light and Fresh: Sparkling*

H. 240 mm · 9.4 in
ø 72 mm · 2.8 in
388 ml · 13.1 oz

120 591
EAN 4001836100557
120 592 I-I (0,1 l)
EAN 4001836100571



8890/140
Samtig und Üppig
Velvety and Sumptuous

H. 230 mm · 9.1 in
ø 105 mm · 4.1 in
710 ml · 24.0 oz

120 595
EAN 4001836100649
120 596 I-I (0,2 l)
EAN 4001836100663



8890/130
Kraftvoll und Würzig
Flavoursome and Spicy

H. 243 mm · 9.6 in
ø 94 mm · 3.7 in
660 ml · 22.3 oz

120 593
EAN 4001836100595
120 594 I-I (0,2 l)
EAN 4001836100618

Wasser Water



8890/42
Universal
Allround

H. 120 mm · 4.7 in
ø 84 mm · 3.3 in
500 ml · 16.9 oz

120 590
EAN 4001836100533

* mit Moussierpunkt
* with Effervescence Point

I-I geeicht
I-I fillmark

ZWIESEL KRISTALLGLAS



Lebensmittelecht
Food-safe



Klar & Brillant
Clear & Brilliant



Umweltschonend hergestellt
Environmentally friendly production



Doppelt bruchfest
Break resistant



Hergestellt in Deutschland
Made in Germany



Besonders spülmaschinenfest
Especially dishwasher-safe



Zwiesel®
ZWIESEL KRISTALLGLAS AG
Dr.-Schott-Straße 35
D - 94227 Zwiesel
Fon +49 (0) 99 22. 98 - 0
Fax +49 (0) 99 22. 98 - 300
www.schott-zwiesel.com



Order-Nr. 120773 / 2018, Technische Änderungen vorbehalten / Technical details are subject to change, Fotografie: Holger Albrich, Rudi Scharf